

思いやりのある生徒
確かな学力をもつ生徒
心身ともにたくましい生徒



とうだい

平戸市立

生月中学校

自信と誇りもて歩め

まずは素振りから

ホームランを打つために



校地のあちらこちらにあるツツジが花を咲かせ、春の雨を受けて、紫陽花も急に葉を茂らせています。季節が進行する中、1年生も入学して2週間が経ちました。中学校生活には慣れたでしょうか。

先日、1年生の道徳の授業がありました。テーマは「中学校生活の出発」。担任の先生が、入学式後にそれぞれが書いた感想や抱負を発表していました。それをまとめた資料には、「緊張と不安でゆっくりにゆっくりに階段を昇りました」とか「友達たくさん作りたけれど、仲良くなれるかなあ」といった不安や心配があったと書かれていました。新生活に不安はつきも

校地のあちらこちらにあるツツジが花を咲かせ、春の雨を受けて、紫陽花も急に葉を茂らせています。季節が進行する中、1年生も入学して2週間が経ちました。中学校生活には慣れたでしょうか。



図書室で、『ホームランを打ったことのない君に』という絵本が目

とまりました。チャンスで力んでしまい、いい結果を得られなかった主人公「ぼく」が落ち込んでいるときに、近所のそば屋の「仙ちゃん」は、こう語りかけます。

何言ってるんだよ。始める前からあきらめるのかい。夢見るだけにしとくのかい。やってみないとわからんだろう。オレだってまだあきらめてないぞ。

仙ちゃんは事故に巻き込まれていて、リハビリから復帰したことを「ぼく」は後で知ります。そして心に誓うのです。「ありがとう。ぼく、いつかホームランを打つよ。でも、その前にまずヒットだね」と。1年生だけでなく、2、3年生も、新学期の気持ちを大切にしたい、できそうなことから少しずつ挑戦し、自信と誇りを手にしてほしいと思います。

任命式 新入生歓迎会

10日には、学級役員任命式と地区生徒会、それから新入生の歓迎行事が行われました。

前期学級委員

3年1組
花田□□さん
松口□□さん

2年1組
神田□□さん
吉永□□さん

1年1組
田村□□さん
中倉□□さん

歓迎行事では、生徒会が主体となって進行を行い、最初に部活動紹介、続いてレクリエーションがありました。レクでは、縦割りのグループで、ゲームやドッチボールを楽しむ姿が見られました。



先週から今週にかけて、玄関訪問を実施しました。

また、今週の25日には、授業参観・学級懇談会・PTA総会が予定されています。大変お忙しいことは存じますが、特に総会は年一度のことなので、ご参加いただけると幸いです。

その翌日の26日は、延期したPTA奉仕作業となっております。5月には、体育大会が控えていますので、その前に、気持ちの良い会場で、子どもたちが精一杯活動できるように環境整備をしたいと思っております。ぜひ、ご協力をお願いいたします。

最後に、登下校について、昨日文書を出していますので、内容をご確認の上、ご協力をよろしく願います。